

Хотите учиться в университете в Словакии но не решились на обучение на словацком языке?

Научитесь на словацком не только говорить, но и учиться в университете уже в течение 10 месяцев. Мы подготовим Вас на обучение в любой общественной дисциплине в университете в Словакии!

Языковая и профессиональная подготовка на словацком языке

уже от 4,40 евро за урок!

Братиславская Бизнес Школа Экономического университета в Братиславе открывает курс Языковой и профессиональной подготовки на словацком языке для выпускников зарубежных средних школ и вузов, которые интересуются бесплатным очным обучением на словацком языке в публичном университете.

Описание курса:

- Интенсивная языковая подготовка - 5 уроков в день, всего 200 уроков,
- Комбинация языковой и профессиональной подготовки – языковая подготовка 3 уроки в день, профессиональная подготовка 3 уроки в день, всего 480 уроков.
- уровни владения языков: A1, A2, B1, B2.1,
- для получения аттестата необходимо посетить минимум 80% занятий и успешно сдать языковой экзамен на уровне B2.1.

Срок курса: 17. сентября 2020 – 8. июня 2021

Срок подачи заявления: до 27.08. 2020

Цена: 2 990 евро/ 680 уроков

Больше по bbs.euba.sk





Условия для кандидатов:

- завершенное полное среднее образование с пройденным выпускным экзаменом,
- подать электронное заявление до установленного срока,
- внести плату за обучение до установленного срока.

Что получите:

- языковые знания на уровне нужном не только для стандартного общения, но неизбежном и для очного обучения в университете на словацком языке и одновременно ожидаемый уровень для продолжения языковой подготовки даже на уровне B2.1,
- информацию про жизнь в Словакии социальном и политическом контексте,
- способность преодолевать языковые барьеры и таким образом более высокую рабочую и личную мобильность.

Дальнейшие выгоды, которые курс предлагает:

- проживание в студенческом общежитии в двухместных или трехместных номерах (в зависимости от типа номера и его оснащения) от 70 – до 100.- евро / месяц,
- питание в месте проведения подготовки, или с прямым транспортным сообщением до места проведения подготовки,
- культурное и социальное развлечение в университете,
- возможность общения со словацкими студентами и предоставление учебной литературы и пособий.

Больше по bbs.euba.sk



Do you want to study at university in Slovakia and you struggle with the Slovak language?

You can learn not only to speak Slovak but you will be able to study in the Slovak language within **10 months**. We prepare you to have a command of the Slovak language for the purpose of studying in any public university in Slovakia.

Language and academic preparation for foreigners in Slovak language

from only **4,40 Eur per hour!**

Bratislava Business School of the University of Economics in Bratislava opens the course of **Language and academic preparation in the Slovak language** for high school and university foreign graduates interested in a full-time mode of study at a public university in Slovakia.

Scope of the course:

- Language training – 5 classes a day, in total: 200 classes
- Combination of language and vocational training – language training 3 classes a day, vocational training 3 classes a day, in total: 480 classes.
- testing language skills on levels: A1, A2, B1, B2.1,
- for obtaining a certificate, it is necessary to attend a minimum of 80% of classes, as well as successfully pass language exams on B2.1 level

Date of the course: September 17, 2020 – June 8, 2021

Application deadline: until August 27, 2020

Price: 2 999.- Eur

More info at bbs.euba.sk





Conditions for applicants' admission:

- complete full secondary education with secondary school-leaving examination,
- submission of online application by the given deadline,
- payment of the fee by the given deadline.

What you get:

- command of the Slovak language, particularly for the purpose of studying in Slovak at a public university in full-time mode and for participating in social life, as well as for further language education, either institutional or individual on a B2.1. level,
- information on everyday life in the country,
- ability to overcome language barriers for the sake of raising mobility in personal life.

Benefits of the course:

- accommodation in dormitory in two or three bed room at the venue of the training, (depending on type of room) – from 70 to 100 Eur/month
- refreshment and lunch possibilities at the venue for training
- cultural and social activities at the university,
- possibility to meet students of the University of Economics in Bratislava and access to of study literature and teaching aid

More info at bbs.euba.sk

